

学校だより

美 済



南砺市立城端小学校
令和6年11月25日

県西部教育課程研究集会（初年度）を終えて

校長 高田 篤志

11月6日に本校で表題の研究集会が行われ、1年生の「生活科」と5年生の「総合的な学習の時間」の授業を会員の先生方をはじめ、教育事務所の先生方、南砺市教育委員会の方々等にご参観いただきました。また講師として中京大学教授の久野弘幸先生をお迎えし、「生活科・総合的な学習の時間の出発点、分岐点、そしてこれから」という演題でご講演をいただきました。

1年生は、「にこにこいっぱい つくってあそんでたのしもう」というタイトルで学習を行い、自分たちがつくったおもちゃを2年生にもっと楽しんでもらうためには、どのような工夫が必要か、真剣に考え合いました。

5年生は、「うま笑顔を広めよう」というタイトルで学習を行い、自分たちが無農薬で苦勞して育てたもち米をどのように多くの方々に買ってもらったり、おいしく食べてもらったりしたらよいか、本気で話し合いました。

ご覧になった先生方からは、「思いを素直に話す子供や、その思いに寄り添い自分事として真剣に考え合う子供たちの姿がすばらしい。」など多くのお褒めの言葉をいただきました。

これらの学習は、全学年において地域の皆様のご支援やご協力のおかげで充実したものになっており、感謝の気持ちでいっぱいです。研究は、来年度まで続きます。より一層学びの多い生活科・総合的な学習の時間となるよう教職員一同研鑽に努めます。今後とも、ご協力をよろしくお願いたします。

城端小学校ホームページ
QRコード



< 12月の主な行事予定 >

- 2日(月) 集団登校 委員会
- 4日(水) 5限まで
- 5日(木) 5限まで 学校保健委員会
- 6日(金) 5限まで
- 9日(月) 高学年弁当の日、クラブ(最終)
- 10日(火) さわやかデー、学校集金
ベルマークの日
- 13日(金) 集団登校・地区児童会、
5限後集団下校
- 16日(月) ~ 20日(金) 5限まで
- 20日(金) 終業式・給食終了
- 23日(月) 保護者会(南山田・北野)
- 24日(火) 保護者会(城端・大鋸屋・蓑谷)



< 1月の主な行事予定 >

- 8日(水) 3学期始業式・給食開始
校内書初め大会 5限まで
- 9日(木) 身体視力測定
- 10日(金) 学校集金
- 14日(火) 高学年弁当の日③
- 15日(水) 集団登校・さわやかデー
- 16日(木) 避難訓練
- 17日(金) スキー学習(2・3・5年生)
- 20日(月) 委員会(4年生見学)
- 20日(月) ~ 24日(金)
チャレンジテスト週間
- 23日(木) 城端中学校入学説明会
- 24日(金) スキー学習(1・4・6年生)
- 27日(月) 研修会のため、5限で下校
- 31日(金) 中学校乗り入れ授業(6年生)



< 玉入れのかごと玉を寄付していただきました! >

南砺市城端連合老人クラブ様より、使わなくなった玉入れのかごと玉をいただきました。運動会で使いたいと思っています。まだまだ新しいので、玉入れをするのが楽しみです。



外国語教育から ～「本物の英語」にふれよう～



6年生の交流（6月）

高学年の外国語の授業では、オーストラリアの小学校とオンラインで交流を行っています。これにより、教室での学習が「本物の英語」を使う場となり、生きたコミュニケーションの大切さを実感しています。6月には6年生が、9月には5年生がオーストラリアの小学生とオンライン交流を行いました。子供たちからは、「英語が通じてうれしかった。」「もっと話せるようになりたい。」という声が多く聞かれました。これらの交流を通して、子供たちが異文化理解を深めるとともに、世界で活躍できる日本人への一歩となれば幸いです。

英語専科 石崎 敦子



5年生の交流（9月）

教育活動から

【持久走記録会】

持久走記録会では、自分の記録をよくしたい！体力をつけたい！とやる気に満ち溢れていました。また、たくさんの応援をありがとうございました。



低学年



中学年



高学年

ぽかぽかコラム

2年生の生活科では、身近なものを使ったおもちゃを作りました。今回は、図書館からたくさん本を借りて、その中からつくりたいおもちゃを選びました。つくりたいおもちゃとつくりことができるおもちゃは、どうやら違ったようで、どの子も苦労してつくり上げ、「みんなであそぼう おもちゃランド」がやっと完成しました。1年生との交流の日は、朝からそわそわ、どきどき。みんなで「いらっしやいませ！」と声をかけて1年生を招き入れると、1年生の歓声に、2年生も「おもてなし」の気持ちが高まってきました。1年生に「楽しかったよ。」「また、来たいな。」と言ってもらい、2年生も笑顔になりました。

2年生担任 堀川 桂子



〈「こうやって、つりあげてね。」〉